



世界遺産登録に向け大きく前進！

佐渡金銀山 世界遺産暫定一覧表 単独記載決定！

引き続きご支援をお願いします



400年以上にわたって国内外の金・銀の採掘技術・手法を導入し発展させたことにより、文化的伝統が形成された佐渡鉱山の遺産群。

6月14日に開催された国の文化審議会文化財分科会世界文化遺産特別委員会において、「**金を中心とする佐渡鉱山の遺産群**」という名称で、単独で世界遺産暫定一覧表に記載すべきであるという審議結果が出されました。今後、世界遺産条約関係省庁連絡会議において正式に決定され、近く我が国の世界遺産暫定一覧表に追加記載されることとなります。

新潟県と佐渡市は、佐渡金銀山が世界遺産にふさわしい貴重な遺跡として国際的に評価され、また、地域の宝として広くその価値が共有されるよう、登録に向けて今後も精一杯取り組んでいきます。

市役所世界遺産推進課

(金井コミュニティセンター内) ☎63-5136



宿根木を愛する会 まちづくり功労者 国土交通省大臣表彰を受賞

「宿根木を愛する会」は、地区住民の歴史的景観に対する意識の向上を図り、勉強会を行うなどさまざまな活動を行っています。住民と行政や関係機関との調整役となり、民家の復元や景観修理事業が円滑に進められるように協力しているほか、積極的に先進地区の情報収集や交流会を行うなどの活動が、重要伝統的建造物群保存地区である宿根木地区の歴史的町並み保存に大きく貢献していると評され、国土交通省大臣表彰を受賞しました。



6月21日、宿根木を愛する会の濱田嘉夫会長（写真左）が高野市長に受賞を報告

はなが甲子園 パリ進出！

はなが甲子園実行委員会と(社)佐渡版画村の主催による「はなが甲子園フランス パリ展」が、5月18日～29日、フランス パリ セーヌ河畔にある日本文化会館で開催されました。はなが甲子園第1回から第9回までのグランプリ作品9点と第10回はなが甲子園入賞作品5点のほか(社)佐渡版画村会員作品10点が展示されました。この作品展は、はなが甲子園の作品をフランス大使館へ寄贈したことがきっかけとなり開催されたもので、期間中701人が訪れ、スイスの方からは「すばらしい。木版画をスイスやヨーロッパに紹介したい。」との話をいただきました。

